



19 Pièces

490 m²

Réf. PR1-402

1 250 000 €

Fox-Amphoux

Maison à vendre (83670)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En exclusivité. Cette bastide en pierre unique date du 17ème siècle et a une histoire remontant aux Templiers. Situé dans une tranquillité totale, il offre un havre de paix tout en étant à moins de 15 minutes de toutes les commodités nécessaires. La maison principale est 245m2 et est pleine de caractéristiques authentiques. Il offre un salon, une salle à manger, une cuisine avec un cellier, un confortable / bureau, 7 chambres, 4 salles de bains, 2 dressings, un WC séparé, 2 caves et une salle de jeux. Cette propriété a un énorme potentiel car il y a aussi 11 chambres en pierre qui pourraient être ...

Exclusive : This unique stone Bastide dates from the 17th century and has a history dating back to the Knights Templar. Set in total tranquillity, it offers a haven of peace whilst still being less than 15 minutes from all of the necessary amenities. The main house is 245m2 and is full of authentic features. The 11,887m2 of garden include a large (63m2) swimming pool, and beautiful views towards the village of Fox Amphoux. The property would be ideal as a large family home, a gites business, or an events business.

PROVENCE VERTE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

Place des Ormeaux - 83690 TOURTOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

